

Neue Sport-Experten beim FC Klostertal



Die erfolgreichen Absolventen des Lehrgangs.

(Foto: FC Klostertal)

Obmann Florian Seher und Nachwuchsleiter Thomas Zottle vom FC Klostertal haben den Universitätslehrgang „Executive Sportmanagement“ erfolgreich abgeschlossen.

Dieser Lehrgang wurde vom Sportservice Vorarlberg in Kooperation mit der Universität Liechtenstein durchgeführt. Neben Themen wie Medienarbeit

oder Sportrecht lag ein großer Schwerpunkt auf dem Thema Finanzen und den aktuellen steuerrechtlichen Fragen, die für alle gemeinnützigen Vereine immer wichtiger werden.

Die Zertifikate wurden in feierlichem Rahmen von Sportlandesrätin Dr. Bernadette Mennel übergeben. Der FC Klostertal gratuliert den beiden Absolventen sehr herzlich. (ver)

Preisja Ein

Mitte März hat der Seniorenring Göfis die Mitglieder der Oberländer Ortsgruppen zum traditionellen Preisjassen in das Gasthaus Bad Sonnenberg nach Nüziders geladen.

Erfreulicherweise konnten 40 JasserInnen aus den Ortsgruppen Göfis, Feldkirch, Bludenz/Klostertal teilnehmen. Alle waren mit viel Eifer bei der Sache und nach zwei Durchgängen mit je zwölf Jass lagen die Ergebnisse vor.

Der Stichzahl am nächsten kam Heinz Fitz (OG Bludenz/Klostertal). Auf den nächsten zwei Plätzen folgten Gitta Gauster (OG Göfis) und Toni Buttazoni (OG Bludenz/Klostertal). Gewinner des Trostpreises wurde Kurt Frei (OG Bludenz/Klostertal).

Dank großzügiger Sponsoren

Geschichtsverein Bludenz

Sterbebilder im Vortrag und Gespräch

Der Geschichtsverein der Region Bludenz lädt zur 29. Jahreshauptversammlung am Donnerstag, den 7. April um 18.30 Uhr ins Eichamt.

Im Anschluss an die Jahreshauptversammlung findet um 19.30 Uhr das Impulsreferat zu „Sterbebilder: Die letzte Erinnerung“ von MMag. Michael Kaper und Friedrich Juen statt.

Sterbebilder beziehungsweise Totenzettel sind eine in Vorarlberg seit etwa 150 Jahren existierende Form des Totengedenkens. Die kleinen Kärtchen mit dem Namen und den Lebensdaten des Verstorbenen sind zumeist mit religiösen Motiven und Gebeten beziehungsweise Fürbitten, ab dem ausgehenden 19. Jahrhundert immer häufiger auch mit einem Porträt des oder der Verstorbenen versehen.

Bis heute finden sich in so manchen Haushalten - oft in Schubkartons - umfangreiche Sterbebilder-Sammlungen. Als verstreute Erinnerungen sorgen die Sterbebilder bis heute dafür, dass Spuren der Verstorbenen gegenwärtig bleiben. Sie sind immer noch Teil des realen und geistigen Familienerbes und stellen damit sicher, dass die Toten dort in Gedanken, Bildern und Texten weiterleben, wo sie früher gelebt und gewirkt haben. (red)



arre Dalaas
05552/29232
Jose Chelangara

3.4. 8.30 Uhr Sonntagsmesse
4. 19 Uhr Jahrtagsmesse in der
rkirche

**arre
ald am Arlberg**
05552/29232
Jose Chelangara

3.4. 10 Uhr Sonntagsmesse
7.4. 19 Uhr Jahrtagsmesse

**irche der Siebenten
gs Adventisten**
0676/83322593

9.30 Uhr Bibelgespräch
5 Uhr Predigtgottesdienst
://vorarlberg.adventisten.at/
lenz.html

**lksmission
an. Freikirche**
05552/68077
tor Dr. James Griggers

9.30 Uhr Gottesdienst
9.30 Uhr Kinderstunde
20 Uhr Bibelinstitut
0 Uhr Bibelstunde

**ristliche Bewegung
nadenstrom**
linarraum 1 in der VHS Bludenz,
herstraße 48, 6700 Bludenz,
v.gnadenstrom.at, Gottesdienste
in Freitag um 19 Uhr

**angelische Kirche
ndenz**
0664/8650493
rerin Eva-Maria Franke

3.4. 10 Uhr Gottesdienst

**uapostolische
rche**
05552/31238 Auskunft

3.4. 9.30 Uhr Gottesdienst mit
firmation
5.4. 20 Uhr Gottesdienst

**ristus Gemeinde
ontafon**
0664/1041101 oder www.c-g-m.at

2.4. 18 Uhr Gottesdienst
understraße 57, Vandans